

Fecha: 21-11-2023

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: **Arquitecto Miguel Lawner recibió Doctorado Honoris Causa de la Universidad de Santiago**

Pág. : 6

Cm2: 166,3

VPE: \$ 152.020

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

 No Definida

MIGUEL LAWNER CON ANITA BECERRA EN SANTO DOMINGO.

Arquitecto Miguel Lawner recibió Doctorado Honoris Causa de la Universidad de Santiago

La Universidad de Santiago de Chile se vistió de emotividad y reconocimiento al entregar el grado de Doctor Honoris Causa al distinguido arquitecto Miguel Lawner, merecedor del Premio Nacional de Arquitectura 2019, quien además es integrante de la Fundación por la Memoria de San Antonio. El Salón de Honor fue el escenario de este destacado

acto académico, marcado por la reverencia a una vida dedicada al arte y la construcción, donde el rector de la universidad, Rodrigo Vidal, expresó que el reconocimiento busca exaltar "un ejemplo de vida integral". A sus 95 años, el galardonado arquitecto, en un momento de profundo agradecimiento, compartió su viaje a través de las décadas, desde sus años formativos

en la década de los 40 hasta su distinguida carrera profesional. Lawner recordó su detención en el campo de concentración de Isla Dawson tras el golpe de Estado, un episodio que marcó su vida y que resonó en su compromiso por el desarrollo de un país más justo y equitativo. La ceremonia no solo fue un tributo al genio arqui-

tectónico de Lawner, sino también una reflexión sobre su compromiso con el futuro y su incansable lucha por un mundo mejor. En la entrega del Doctorado Honoris Causa, la Universidad de Santiago de Chile rindió homenaje a un arquitecto visionario, un luchador incansable y un símbolo de esperanza para generaciones venideras. ☀